

Pescadores piden que presidente se refiera a Ley

Mandatario llega hoy a la región. Industriales quieren que hable sobre el futuro de la Ley de Fraccionamiento.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Este miércoles llegará a la región del Biobío el presidente de la República, Gabriel Boric, con diferentes actividades en la zona.

En ese sentido, pescadores industriales pidieron que el presidente se pronuncie respecto al futuro de la Ley de Fraccionamiento de la Pesca, que está siendo discutida actualmente en el Senado y que da cuenta, a grandes rasgos, de un aumento en las cuotas de pesca para los artesanales y una disminución para los industriales.

El pasado lunes, los pescadores de la región protestaron en el centro de Concepción y pidieron retirar la ley o, al menos, sacar la suma urgencia al proyecto.

Juan Carlos González, representante del Personal Embarcado Industrial



PESCADORES PROTESTARON ESTE LUNES.

del Biobío y presidente del Sindicato de Interempresas de Trabajadores Oficiales de Naves Especiales Regionales de la Marina Mercante Nacional y Naves de Pesca, señaló que "con motivos de la visita del presidente de la República, señor Gabriel Boric, es importante que dé respuesta a la expresión de los trabajadores y a la preocupación de los más de 6.500 que trabajan de

6 comunas visitará el presidente durante la gira. Concepción, Tomé y Talcahuano son algunas.

forma directa en las industrias". Además, dijo que "hay 4 mil trabajadores que trabajan en pymes y, de



PRESIDENTE BORIC ESTARÁ HOY EN LA REGIÓN DEL BIOBIO, HASTA EL VIERNES.

alguna forma, hay dependencia para 35 mil trabajadores. Entonces, es obligación del presidente dar una respuesta a los dirigentes del mundo del trabajo, es obligación referirse a este tema y es lo que le exigimos".

Este llamado a tratar el tema de la Ley de Fraccionamiento también fue realizado por el alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra

Consultado respecto a la agenda que tendrá el Presidente, el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, respondió que "son varias semanas de preparación por parte del equipo de Presidencia, que entregará los detalles respecto a la visita a la región".

Sobre lo que espera, dijo que "los tópicos centra-

“Es obligación del presidente dar una respuesta y referirse a este tema. Es lo que exigimos”.

Juan Carlos González

les, de acuerdo con lo que se ha estado trabajando, están muy relacionado con lo que han sido los ejes planteados como Gobierno. Prioridad es la seguridad, la infraestructura para la conectividad en donde tenemos grandes obras, el empleo y la reactivación económica relacionados con los proyectos de inversión y con el

Plan de Fortalecimiento Industrial tras el cierre de Huachipato. También hay algo muy relevante en esta época que es la prevención y combate de incendios".

Desde el equipo de Comunicaciones de Presidencia se informó que "el Jefe de Estado llegará a la Región del Biobío la tarde de este miércoles 8 de enero para comenzar una gira que incorpora actividades en las comunas de Concepción, Talcahuano, Los Ángeles, Santa Bárbara, Yumbel y Tomé".

Este miércoles estará en Los Ángeles. En los días siguientes se espera que el mandatario visite las obras del Puente Industrial y entregue viviendas del complejo habitacional Talita Klum en Tomé. ☺